

**PRESS RELEASE HASIL QUICK COUNT INDO BAROMETER
PEMILUKADA PROVINSI JAWA BARAT, 24 FEBRUARI 2013**

Pemilukada Provinsi Jawa Barat telah selesai digelar, Minggu (24/2). Hasil *quick count* yang diselenggarakan oleh Indo Barometer menunjukkan bahwa Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar unggul dibandingkan calon-calon lain. Dukungan terhadap Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar (32,38%) selisih tipis dengan Rieke Diah Pitaloka – Teten Masduki (27,18%) dan Dede Yusuf – Lex Laksamana (26,09%). Dukungan terhadap Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar lebih dari 30% suara, dengan demikian Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar memenangkan pemilukada Jawa Barat versi quick count Indo Barometer dalam 1 putaran.

Berikut dukungan pasangan calon:

No Urut	Pasangan	Persentase
1	DIKDIK MULYANA – CECEP TOYIB	2,03%
2	IRIANTO MS SYAIFUDDIN – TATANG F. HAKIM	12,32%
3	DEDE YUSUF – LEX LAKSAMANA	26,09%
4	AHMAD HERYAWAN – DEDDY MIZWAR	32,38%
5	RIEKE DIAH PITALOKA – TETEN MASDUKI	27,18%

Kemenangan Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar termasuk *surprise* ditengah kemelut kasus korupsi petinggi PKS. Kemenangan Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar menunjukkan bahwa mesin politik PKS masih solid. PKS cepat melakukan konsolidasi kader. Tentu, kemenangan Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar didukung oleh suara dari partai pengusung selain PKS, yaitu PPP dan Hanura.

Posisi Deddy Mizwar sebagai calon wakil gubernur yang dipilih oleh Ahmad Heryawan untuk mendampingiya juga terbukti efektif. Deddy Mizwar sebagai artis papan atas nampaknya cukup besar memberikan kontribusi suara. Iklan-iklan produk yang dibintangi Deddy Mizwar yang gencar di tayangkan di media televisi nampaknya memberi pengaruh tingkat keterpilihan Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar.

Tingkat partisipasi pemilih pada pemilukada Provinsi Jawa Barat sebagai berikut

Partisipasi Pemilih	Persentase
SUARA SAH	62,37%
SUARA TIDAK SAH	1,87%
SUARA TIDAK DATANG	35,76%

Jika dijumlah antara suara sah dan suara tidak datang, angka partisipasi pemilih sebesar 62,24%. Sedangkan suara tidak datang ke TPS sebesar 35,76%.

Meskipun hasil quick count menunjukkan Ahmad Heryawan – Deddy Mizwar memangkan pemilukada Jawa Barat dalam 1 putaran, namun hasil akhir penentuan pemenang pemilukada Provinsi Jawa Barat mengacu pada keputusan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Jawa Barat.



Quick count ini dilaksanakan di 450 TPS sebagai sampel dari 74.948 TPS yang tersebar di 26 kabupaten/kota di Provinsi Jawa Barat. Dari total pemilih 32.536.980 pemilih. *Quick count* menggunakan metode *multi stage random sampling*, yaitu metode acak bertingkat dengan mengambil sampel di seluruh kabupaten/kota di Provinsi Jawa Barat.

Jakarta, 24 Februari 2013

Muhammad Qodari, MA
Direktur Eksekutif